

Motion du C.A du 28 avril

Nous parents d'élèves, personnels enseignants et non-enseignants du collège Lebas à Roubaix, signataires de la pétition ci-jointe, ne décolérons pas face à la continuelle dégradation que subit notre établissement depuis plusieurs années.

Partout dans les médias, nous entendons que les établissements labellisés « Ambition Réussite » bénéficient de moyens supplémentaires conséquents et qu'ils ne sont pas touchés par les suppressions de postes.

Depuis 2006 notre établissement s'est vu amputé de 5,5 postes d'enseignants. Dans le cadre « d'Ambition Réussite », nous accueillons depuis cette date des professeurs référents qui ne devaient pas se substituer aux membres des équipes éducatives en place. Or, les comptabiliser dans la Dotation Globale horaire entraîne la suppression de deux postes d'enseignants pour la rentrée prochaine (un poste de mathématiques et un poste de lettres modernes).

Comme si cela ne suffisait pas, les deux assistantes sociales de notre collège ont appris récemment qu'un de leurs postes était supprimé pour la prochaine rentrée alors que notre établissement reçoit 82,6 % de boursiers et est classé 4<sup>ème</sup> à l'enquête sociale sur les 332 collèges de la Région.

Comment une seule Assistante sociale pourrait-elle répondre aux besoins d'écoute, d'information et d'accompagnement des collégiens et de leurs familles en très grandes difficultés, de plus en plus nombreuses dans un quartier à la paupérisation va s'accroissant.

Nous exigeons donc le rétablissement de ces trois postes. Nous nous réservons par ailleurs le droit de manifester notre mécontentement par diverses actions, et ce à compter de la semaine prochaine.